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No dia 14 do mês de junho de 2022, às 08h:30min realizou-se a 35ª reunião ordinária do

CBHSC no auditório da Companhia de Água e Esgoto do Ceará - CAGECE em Crateús. Ao

todo estavam presentes 15 instituições do Colegiado, representando 50% do CBHSC e 17

membros  entre  titulares  e  suplentes.  Como  convidados  estavam presentes:  Eduardo

César Barreto de Araújo da GEOFI/COGERH e Antônio Cleano F. dos Santos Filho da

GEMON/COGERH, além da secretaria executiva,  regional da COGERH de Crateús,

totalizando  26  (vinte  e  seis)  participantes. Foi  registrada  a  ausência  das  seguintes

instituições membros:  Associação de Apicultores de Novo Oriente – AAPINO, Sindicato

dos  Trabalhadores  Rurais  Agricultores  e  Agricultoras  Familiares  de  Quiterianópolis,

Universidade  Federal  do  Ceará  –  UFC  Campus  Crateús,  Prefeitura  Municipal  de

Ararendá, Prefeitura Municipal de Independência, Secretaria de Recursos Hídricos do

Estado  –  SRH,  Secretaria  de  Meio  Ambiente  do  Estado  –  SEMA,  Departamento

Nacional  de Obras Contra as  Secas – DNOCS,  02 (duas)  vacâncias  no setor público

estadual/federal,  01  (uma)  vacância  no  setor  de  usuários,  Associação  dos

ovinocaprinocultores  e  agricultores  da  região  do  distrito  de  Irapuá  –  ASSOCRI

(Crateús), Associação das Pescadoras e dos Pescadores Artesanais de Tamboril, Colonia

de Pescadores e Pescadoras Artesanais Z-58 de Novo Oriente e Sistema de Saneamento

Rural – SISAR (Crateús), totalizando 15 ausências. Às 08h40min, o presidente do CBHSC,

Teobaldo Marques faz o acolhimento do plenário, em seguida, realiza a leitura da pauta da

reunião: 08h30min – Abertura/chamada das instituições membros do CBHSC; 08h40min –

Aprovação da ata 16ª reunião extraordinária do CBHSC, Jaeger Pinho/Secretário do CBHSC;

09h00min  –  Batimetria  do  açude  Carnaubal  –  COGERH;  10h10min  –  Novo  Sistema  de

Outorga  Online  –  COGERH;  11h00min–  Atualização  dos  TR (Termo de  Referência)  das

demandas  do  CBHSC  através  do  recurso  do  PROCOMITÊS;  11h20min  –  Informes:  -

Participação na 1ª Reunião Ordinária do Fórum Cearense de Comitês de Bacias Hidrográficas

– FCCBH, dias 19 e 20 de abril em Quixeramobim; - Participação na Audiência Pública: "Os

impactos socioambientais da mineração nos Sertões de Crateús-Inhamuns", dia 10 de maio no

município de Novo Oriente; - Participação na 23ª Reunião da Diretoria, Grupo de Apoio e

 ATA DA 35ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DOS 
SERTÕES DE CRATEÚS
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Comissão Eleitoral  do CBH Parnaíba,  dia  13 de maio em Teresina/PI;-  Semana do Meio

Ambiente  2022,  tema:  “Nascentes  Preservadas,  Água  Garantida”,  ações  realizadas  nos

municípios da Bacia; - Audiência Pública: "Os impactos socioambientais do lixão de Crateús",

dia  23  de  maio  no  Centro  de  Treinamento  da  Diocese  de  Crateús;  -  Participação  no  II

Encontro de Iniciativas e Estudos de Combate à Desertificação do Ceará (EICD), dias 25 a 27

de  maio  no  IFCE de  Quixadá;  -  Seminário  de  Integração  da  Bacia  Hidrográfica  do  Rio

Parnaíba para formação do CBH Parnaíba, dia 24 de junho no auditório do IFCE Campus de

Crateús; 11h50min – Deliberações e encaminhamentos; 12h00min – Encerramento e almoço.

Após  a  leitura  da  pauta,  o  Sr.  Francisco  Teobaldo,  presidente  do  CBHSC,  solicita  que  a

Coordenadora do Núcleo de Gestão Participativa da COGERH, Regional de Crateús, Edna

Nascimento, realize a chamada das instituições presentes para confirmação do quórum. Logo

após, o presidente convida o secretário do CBHSC, Jaeger Pinho, para realizar a leitura da ata

da 16ª reunião extraordinária do Colegiado. Após a leitura da ata, Teobaldo perguntou se havia

alguma correção a ser feita, sendo que se pronunciaram os Srs. Renato Gomes e Willamy de

Melo,  para  que  fossem  feitas  apenas  as  correções  dos  nomes  dos  mesmos,  onde  suas

observações foram anotadas para posterior correção e em seguida a mesma é aprovada pelos

presentes. Dando continuidade, o Sr. Rodrigues Júnior, gerente regional da COGERH Crateús,

pediu a palavra e fez uma introdução sobre o trabalho de batimetria que vem sendo realizado

em nossa Bacia, principalmente a partir de 2013, onde a crise hídrica se intensificou devido à

estiagem, sendo fundamental na época a realização das batimetrias para saber que açude iria

atender os usos de Crateús. O mesmo repassa que na bacia foram realizadas as batimetrias no

açude Carnaubal (2013), Barra Velha e Jaburu II todos apresentando um volume inferior ao

volume do projeto executivo e informa que a última batimetria realizada no açude Carnaubal

foi realizada em 2018. Júnior destaca que nesse período o processo de batimetria era realizado

apenas com o açude sangrando, mas atualmente a COGERH dispõe de novos métodos e em

benefício da tecnologia a batimetria atualmente é realizada sem a necessidade do açude está

sangrando o que facilita ainda mais ainda o processo da batimetria. Logo após, o Sr. Antônio

Cleano, técnico da GEMON/COGERH, iniciou sua apresentação: Aquisição e Processamento

de  Dados  Batimétricos  da  Barragem do  Carnaubal,  Crateús/CE.  O  mesmo  informou  que

atualmente a COGERH monitora 157 açudes em todo o Estado, e iniciou comentando que a

batimetria atua na obtenção da topografia subaquática, usando vários métodos e utensílios,

entre eles: profundímetro digital, GPS, réguas, ecobatímetros e etc. Segundo o mesmo, a partir
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de 2019 começaram a ser usadas imagens de satélites para delimitar as margens dos açudes,

com o objetivo de facilitar a obtenção de cotas, áreas e volumes dos reservatórios. O técnico

ainda  pontuou  que  o  levantamento  batimétrico  consiste  na  medição  da  profundidade  de

reservatórios,  naturais  ou artificiais,  cursos d’água ou oceanos.  Na COGERH, a aplicação

principal  da  técnica  objetiva  obter  a  Tabela  Cota  x  Área  x  Volume  de  um  determinado

reservatório. Em seguida, Cleano informa que os dados foram obtidos com uso de embarcação

e  equipamentos  batimétricos,  e  que  a  batimetria  no  açude  Carnaubal  foi  realizada  pelos

técnicos da gerência regional de Crateús no período de 17/08/2021 a 19/08/2021 e que com

esses dados coletados associados a imagens de satélite de alta definição foi possível obter um

Modelo Digital do Terreno (MDT) e o Mapa batimétrico do açude Carnaubal. O resultado

obtido da batimetria do açude foi uma capacidade volumétrica de 46.621.015 m³ na cota de

sangria (Cota 300m), abaixo do volume total do Projeto Executivo que era de 80.653.764 m³,

ou  seja,  um redução de  34.032.749 m³  (-42,19%).  O técnico  ressalta  que  os  processos  e

tecnologias  disponíveis  à  época  da  elaboração do Projeto  Executivo  são  muito  diferentes

daqueles  disponíveis  quando  comparados  com  as  atuais.  A  informação  deixou  alguns

membros surpresos, pela diferença entre o volume constatado no projeto executivo da década

de 1980 e o obtido na batimetria atual (2021), ainda segundo Cleano, os estudos acadêmicos

constatam uma perda por assoreamento de 2% do volume em uma década. Após o término da

apresentação, Teobaldo perguntou se os presentes tinham alguma dúvida e se queriam fazer

alguma pergunta, nesse momento, muitos dos presentes começaram a discutir o assunto em

questão,  sobre  as  perdas  volumétricas.  Durante  o  debate,  Rodrigues  Júnior  comentou  e

comparou com a situação do açude Jaburu I na bacia da Serra da Ibiapaba, que de 210 milhões

de  m³  passou a ter 140 milhões de  m³, ou seja, uma perda de 70 milhões de  m³. Dando

continuidade,  Teobaldo  registrou  a  presença  do  radialista  da  Rádio  Poty,  Sr.  Antônio

Fontenele,  que  veio  prestigiar  a  reunião.  Em  seguida,  o  presidente  convidou  o  novo

palestrante, o Sr. Eduardo César Barreto, Coordenador da GEOFI/COGERH, que iniciou a

palestra com o tema: Novo Sistema de Outorga Online da COGERH. Segundo Eduardo, essa

nova ação faz parte do portal Ceará Veloz, que tem por finalidade melhorar o ambiente de

negócios do Estado. O mesmo apresentou ao Comitê o Decreto de Outorga nº 33.559/2020

(DOE-29/04/2020), e falou que toda outorga tem validade mínima de 10 (dez) anos, abordou

também sobre as principais características deste novo sistema, bem como o direito de uso, o

pedido de isenção, dentre outros e esclarece que o novo sistema veio para facilitar e dinamizar
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a obtenção de outorgas. Durante toda a apresentação, várias perguntas foram feitas e dúvidas

tiradas  com  excelência,  ambas  as  palestras  foram  de  grande  serventia  e  muito  bem

apresentadas.  Dando prosseguimento  a  pauta,  Teobaldo  falou  sobre  a  atualização  dos  TR

(Termo de Referência) das demandas do CBHSC através do recurso do Programa Nacional de

Fortalecimento  dos  Comitês  de  Bacias  Hidrográficas  -  PROCOMITÊS,  proveniente  da

Agência Nacional de Águas e Saneamento Básico - ANA. Segundo o mesmo, esse recurso

vem  semestralmente,  e  atualmente,  os  Comitês  estão  com  R$1,2  milhão  em  caixa.  No

CBHSC,  esse  recurso  foi  destinado  prioritariamente  em  reuniões  anteriores  para:

comunicação, proteção de nascentes do rio Poty, entre outras ações. Devido a pandemia esse

recurso não foi usado, ficando atrelado a Secretaria de Recursos Hídricos – SRH, órgão gestor.

O presidente comunicou que durante esse ano algumas ações não poderão ser realizadas, entre

elas, as de comunicação e barrada as ambientais, como a preservação de nascentes. Teobaldo

falou que o não uso desse dinheiro poderá causar problemas com a ANA, visto que os Comitês

pediram ajuda financeira e não estão fazendo uso do recurso. Na última reunião do Fórum

Cearense de Comitês de Bacias Hidrográficas – FCCBH, realizada em Quixeramobim, foi

debatido  o  assunto mas  não se chegou a  uma solução.  Teobaldo comunicou então  que  o

CBHSC terá que levar uma decisão na próxima reunião do Fórum dos Comitês, que será no

dia  6  de  julho  do  corrente  ano,  em  Russas/CE.  O  mesmo  relatou  que  os  presidentes  e

diretorias  dos  CBHs  foram convocados  para  duas  reuniões  (03/06/22  e  13/06/22)  com a

COGERH e jurídico/SRH, as secretarias executivas/COGERH para discutirem essa situação e

durante essa última reunião ficou acordado que os presidentes dos CBHs apresentariam aos

seus plenários uma ordem de prioridades e como seria gasto o recurso focando em 4 (quatro)

eixos:  1)  comunicação e  capacitação;  2)  aquisição  ou aluguel  de  veículos;  3)  compra  de

equipamentos  para  a  secretaria  executiva/COGERH;  4)  capacidade  operacional  para  a

secretaria  executiva/COGERH.  Após  a  citação  dos  eixos,  os  mesmos  foram  apreciados.

Teobaldo falou  da  grande necessidade  de  visibilidade  por  parte  da  sociedade,  para  que  a

mesma conheça e entenda a finalidade do Comitê. Nilce Souza, ex-presidente e membro do

CBHSC, falou sobre a função do PROCOMITÊS, sendo que o recurso poderá ser usado de

acordo  com  a  preferência  dos  membros  do  Colegiado,  que  definiram  o  uso  para  a

comunicação e capacitações. A mesma relatou ainda do grande suporte que a COGERH, em

âmbito Estadual,  dá aos  Comitês.  Nilce,  ainda  comentou que esse recurso como está  sob

jurisdição da SRH, e a mesma dispõe de uma legislação própria, sobre o assunto, existem
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regras para que se possa fazer uso do mesmo. Teobaldo, comentou que atualmente faz parte do

Conselho Administrativo da COGERH, representando os 12 (doze) Comitês. Como forma de

ajudar a plenária nas decisões e também de informar aos membros novatos, Edna pediu para

ler a última resolução do CBHSC de 2020 (novas adesões). Segundo a resolução 07/2020 de

03/11/2020 do CBHSC que aprova propostas para utilização das 02 (duas) primeiras parcelas

do  recurso  do  PROCOMITÊS,  seriam utilizadas  para:  I)  Contratar  empresa  para  realizar

diagnóstico, avaliação ambiental e plano de ação para recuperação e proteção da nascente do

rio Poti, no município de Quiterianópolis/CE; II) Contratar empresa para produzir e divulgar

em ao menos 01 (uma) emissora de rádio de cada um dos 09 (nove) municípios que compõe a

Bacia dos Sertões de Crateús spots (fonogramas) tratando sobre o CBHSC e/ou abordando

temas relevantes na área de meio ambiente e recursos hídricos e informes sobre atividades do

colegiado. Essas duas ações foram orçadas em 2020, no valor de R$ 82.405,50. Edna também

informa que, segundo as orientações repassadas pela SRH aos presidentes dos CBHs, esse ano

a comunicação não poderá ser trabalhada visto ser um ano eleitoral, mas nada impede que no

próximo ano (2023), essa ação retorne. A mesma relatou ainda que a parte ambiental também

está possivelmente descartada para todos os CBHs que solicitaram, por questões da PGE.

Gilson  comentou  sobre  o  Pagamento  por  Serviços  Ambientais-  PSA,  um  programa  de

incentivo a proteção de nascentes, que ainda não existe em nosso município, mas que em um

futuro  próximo  poderá  está  vigente.  Tanto  Teobaldo  como  Nilce  falaram  que  os  valores

citados anteriormente para as duas ações, estão desatualizados, mas que existem recursos para

a  atualização  dos  mesmos,  visto  a  existência  da  3ª  parcela.  Edna  comentou  que  como a

reunião teve 15 membros já pode haver deliberação sobre os pontos que foram elencados,

ressaltando  que  somente  dois  deles  têm  condições  para  serem  trabalhados,  no  caso,

comunicação em 2023 e capacitação conforme sugestão do plenário. Outro detalhe que Edna

informou foi que essa decisão vai ser informada em forma de resolução e precisa-se de um

grupo para elaboração de proposta para utilização e acompanhamento do recurso. O grupo

anterior era formado pelos quatro membros da diretoria, além de Gilson Miranda, Lindinalva

da EMATERCE e Maciel  da Cáritas.  Assim,  os  membros formaram um novo grupo para

articulação das três primeiras parcelas do recurso, ficando com a seguinte composição: os 4

(quatro) membros da diretoria, juntamente com a representante do Sindicato dos Servidores

Públicos Municipais de Independência, Nilce Souza, o representante da Associação Raízes

Indígenas  dos  Potyguara  em  Crateús  –  ARINPOC,  Renato  Costa  e  Wanderley  Marques,
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representante  da  Associação  de  Apicultores  de  Crateús  -  APICRAT.  Ao  todo,  7  (sete)

membros,  ficando  decididos  os  temas  que  terão  os  recursos  destinados,  comunicação  e

capacitação. Edna aproveita e informa aos membros novatos que todos os documentos como

atas e resoluções do Comitê estão disponíveis no site do Comitê. Gilson, pediu um momento

de atenção para distribuir entre os presentes, vários repelentes, que foram doados por uma

empresa parceira  da Associação Caatinga.  Teobaldo pediu atenção para os  informes:  1)  o

Comitê  esteve  presente  nos  dias  19  e  20  de  abril,  em Quixeramobim,  para  a  I  Reunião

Ordinária do FCCBH, compareceram ao encontro, Teobaldo, Jaeger Holanda, Tatianna Angelo

e Edna; 2) participação na Audiência Pública em Novo Oriente, no dia 10 de maio, sobre Os

Impactos socioambientais da Mineração nos Sertões de Crateús, onde estiveram presentes,

Teobaldo,  Renato  Costa  e  Gilson  Miranda,  entre  outros  e  Alonso  da  prefeitura  de  Novo

Oriente reforça que o prefeito  do município se  comprometeu com recurso para realizar  o

estudo  dos  impactos  da  mineradora;  Gilson  comentou  que  durante  a  audiência  surgiu

questionamentos de que as águas da Barragem Lago de Fronteiras já poderiam ficar poluídas

em virtude das águas do açude Flor do Campo estarem contaminadas devido a mineradora que

seriam carreados pelo leito do rio Poti, mas segundo um laudo da CAGECE, as água do açude

Flor do Campo estão potáveis; 4) participação na 23ª Reunião da Diretoria do CBH Parnaíba,

que aconteceu no dia 13 de maio em Teresina, sendo o Ceará representado por Nilce Souza,

Calila da SRH e Edna da COGERH. A mesma informou que acontecerão 3 (três) seminários

nos 3 (três) Estados que irão compor o CBH Parnaíba (Ceará, Piauí e Maranhão), sendo que o

Seminário de Integração do CBH do Parnaíba acontecerá em Crateús/CE, no dia 24 de junho

do corrente ano. A mesma falou que faz parte da Diretoria provisória e, segundo indica, esse

mandato durará até 31 de dezembro de 2022. Teobaldo, falou do excelente trabalho que Nilce

vem desempenhando no CBHSC. Edna relatou sobre a  Semana do Meio Ambiente 2022,

citando  que  a  reunião  do  FCCBH  em  abril,  teve  a  participação  do  Secretário  do  Meio

Ambiente, Artur Bruno, onde o mesmo falou da necessidade de envolver esse ano, os CBHs e

as Comissões Gestoras, pedindo que entrassem em contato com os secretários municipais em

busca de parcerias, tanto é que todas as ações foram enviadas aos parceiros. Edna informou

que uma das ações foi o reflorestamento de uma área da APP do açude Carnaubal, evento esse

realizado no dia 7 de junho. Outra atividade também citada, foi realizada em Independência

constando de uma visita ao açude Barra Velha, que mesmo estando seco, havia a necessidade

de realizar a visita solicitada pela Secretaria de Meio Ambiente do município. Outra ação
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também de grande valia foi em Novo Oriente, onde no açude Flor do Campo foram colocadas

lixeiras,  placas  informativas  e  realizado  um  multirão  de  limpeza  as  margens  do  açude.

Teobaldo falou sobre a participação do Comitê, no dia 26 de maio, na Audiência Pública sobre

“Os Impactos socioambientais do Lixão de Crateús”. Essa Audiência foi muito importante

devido ser um assunto de grande interesse para a população. Teobaldo notificou também a

presença do Comitê no II Encontro de Estudos e Iniciativas de Combate à Desertificação no

Ceará -  II EICD realizado em Quixadá,  onde participaram além dele,  Edna Nascimento e

Tatianna  Angelo.  O mesmo  falou  que  esses  estudos  são  de  grande  importância  mas  que

infelizmente  não  são  políticas  governamentais,  podendo não serem prioridades  em outros

governos. Jaeger citou que em nossa região, entre elas em Poranga, existem áreas em processo

de  desertificação.  Edna  solicitou  o  empenho  e  participação  de  todos  no  Seminário  que

acontecerá no dia 24 de junho sobre a Bacia Hidrográfica do Rio Parnaíba, sendo que a partir

de amanhã já começará uma mobilização em alguns municípios da região. A formação desse

Colegiado do Comitê contará com 50 instituições (2 da União, 8 do Ceará, 14 do Maranhão e

26 do Piauí).  Teobaldo solicitou  de  todos  a  participação,  para  que  vejam a  presença  e  a

importância do CBHSC nesse evento. Nilce relatou a importância de acompanhar de perto a

formação desse Comitê, para que o mesmo seja composto por instituições comprometidas.

Relatou também que pela proporção, o Ceará era para ficar apenas com 6 vagas, mas como

viram  a  grande  participação  e  seriedade  dos  cearenses,  duas  vagas  foram  colocadas  à

disposição do nosso Estado. Durante a 35ª reunião ordinária do CBHSC foram realizadas as

seguintes  deliberações  e  encaminhamentos:  1)  Formação  do  grupo  de  trabalho  para

acompanhamento das parcelas (1ª, 2ª e 3ª) do recurso do PROCOMITÊS e escolha dos novos

eixos/ações: comunicação e sugestão para capacitação; 2) Pré mobilização para a 17ª Reunião

Extraordinária (alocação negociada de água) que acontecerá no dia 14 de julho. Sem mais

nada a tratar, foi lavrada por mim, Jaeger Holanda Pinho, e após lida e aprovada, será assinada

pelos presentes.

ASSOCIAÇÃO DE APICULTORES DE NOVO ORIENTE - AAPINO

TITULAR . Antônio Narciso Leite

SUPLENTE . Raimundo Reginaldo Paulino
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ASSOCIAÇÃO CAATINGA

TITULAR . Gilson Miranda do Nascimento .

SUPLENTE . Antônio Olavo Vieira das Chagas

ASSOCIAÇÃO DE APICULTORES DE CRATEÚS - APICRAT

TITULAR . Wanderley Marques de Sousa .

SUPLENTE . Daniela da Silva Cavalcante

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS AGRICULTORES E AGRICULTORAS 
FAMILIARES DE CRATEÚS/CE

TITULAR . Luiz Edivá Vieira da Silva .

SUPLENTE . Francisco Gean Gomes Soares

CÁRITAS DIOCESANA DE CRATEÚS

TITULAR . Leonardo Vieira Machado .

SUPLENTE . Paulo Cesar Oliveira Andrade

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE INDEPENDÊNCIA

TITULAR . Euclidia Cordeiro Santiago de Paiva

SUPLENTE . Antônia Nilce Pereira de Souza .

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS AGRICULTORES E AGRICULTORAS 
FAMILIARES DE IPAPORANGA/CE

TITULAR . Willamy de Melo Gonçalves .

SUPLENTE . Francisca Maria Sousa Carvalho

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS AGRICULTORES E AGRICULTORAS
FAMILIARES DE QUITERIANÓPOLIS 

TITULAR . João Silva de Macedo

SUPLENTE . Francisco Pinheiro do Nascimento



 
   Pag.9

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ – UFC

TITULAR . Alan Michell Barros Alexandre

SUPLENTE . Luana Viana Costa e Silva

ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DE MALHADA VERMELHA E REGIÃO

TITULAR . Manoel Lacerda Loiola

SUPLENTE . Antônio Eric da Silva Pinto .

ASSOCIAÇÃO RAÍZES INDÍGENAS DOS POTYGUARA EM CRATEÚS - ARINPOC

TITULAR . Renato Gomes da Costa .

SUPLENTE . Edmilson Rodrigues Moreno .

ASSOCIAÇÃO DOS OVINOCAPRINOCULTORES E AGRICULTORES DA REGIÃO DO
DISTRITO DE IRAPUA - ASSOCRI

TITULAR . José Lourenço Martins Torres

SUPLENTE . Francisco Ribeiro de Sousa

ASSOCIAÇÃO DOS USUÁRIOS DE ÁGUA DO AÇUDE CARNAUBAL – ASSUSA

TITULAR . Francisco Teobaldo Gonçalves Marques .

SUPLENTE . Francisco Barbosa Farias

ASSOCIAÇÃO DAS PESCADORAS E DOS PESCADORES ARTESANAIS DE TAMBORIL

TITULAR . Cicero dos Santos Pereira

SUPLENTE . Antônio Nilson da Silva

COMPANHIA DE ÁGUA E ESGOTO DO CEARÁ -   CAGECE

TITULAR . Francisco Fernando de Amorim Silva .

SUPLENTE . Luis Isael Alves Campos de Araújo .

COLONIA DE PESCADORES E PESCADORAS ARTESANAIS Z-58 DE NOVO ORIENTE

TITULAR . José Ribamar do Nascimento

SUPLENTE . Raila Marques do Nascimento
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SISTEMA INTEGRADO DE SANEAMENTO RURAL DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO
PARNAÍBA - SISAR

TITULAR . Antônio Marcos Diogo Leitão

SUPLENTE . Sônia Maria Ximenes Aragão Sales

VACÂNCIA

TITULAR

SUPLENTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARENDÁ

TITULAR . Francisco Alexandre Martins Alves

SUPLENTE . Antônio Valderi de Andrade Sales

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRATEÚS

TITULAR . Lourismar Oliveira Gomes

SUPLENTE . Antonio Raimundo da Silva .

PREFEITURA MUNICIPAL DE INDEPENDÊNCIA

TITULAR . José Rogério Bezerra Pacífico

SUPLENTE . Heliana Rodrigues de Souza

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO ORIENTE

TITULAR . Enoch Saboia Coutinho

SUPLENTE . Alonso Alves da Silva .

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORANGA

TITULAR . Jaeger Holanda Pinho .

SUPLENTE . José Edivan Pinho

PREFEITURA MUNICIPAL DE QUITERIANÓPOLIS

TITULAR . Cicero Lacerda de Deus .

SUPLENTE . Manoel Gomes Coutinho
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SECRETARIA DOS RECURSOS HÍDRICOS - SRH

TITULAR . Márcia Soares Caldas

SUPLENTE . Carlos Magno Feijó Campelo

EMPRESA DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL DO CEARÁ - EMATERCE

TITULAR . Edivaldo Costa dos Santos .

SUPLENTE . Raimundo Lira Galvão

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE - SEMA

TITULAR . Tatianna Karinne Ângelo Ferreira

SUPLENTE . Doris Day Santos da Silva

DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS - DNOCS

TITULAR . Aguardando indicação

SUPLENTE . Aguardando indicação

VACÂNCIA

TITULAR

SUPLENTE

VACÂNCIA

TITULAR

SUPLENTE


